
  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

お花見気分が盛り上がる中、4 月 5 日(日)午前 10 時から

階段委員会が開催されました。当日は 39 階段ある

なか全ての委員が集まり、ホ号棟の結集力をみせ

つけました。 

 

集会は、1. 階段委員の仕事 

2. ホ号棟管理組合の方向性を課題 

第 9回通常総会（5月 17 日）へ 

向けて 

① 平成 21 年度理事会体制 

について 

 鮎川（1）・小林（5） 

水津（8）・岩崎（9） 

 古市（9） 

② 建替えに関する現状報告 

3、火災警報器設置について 

4、平成 21 年度芝刈りについて 

5、第１期「地域活動費」を「赤十字募金」の集約について 

6、一斉清掃(4 月 19 日実施) 

7、日常生活上の問題点について 

8、団地まつりお手伝などについて、提案および意見の集約がありま

した。 

ホ 



火災警報器設置や芝刈りについて、議論が集中

しました。 

また、子ども会が集めている「資源ゴミ、ア

ルミ缶、雑紙、布、ダンボール」について他の

業者がそれとなく持っていってしまうので、 

『「子ども会」として旗などを飾るようにしたら…』 

という意見もでました。 

 

 第 1 期の階段委員の方にはいつも「団地まつ

り」のお手伝いをお願いしています。 

今年、ホ号棟は「ビアガーデン」を担当します。 

この件に関しては次回の「階段委員会」の時

に「地域活動委員会」から具体的なお話がでま

す。毎年、このお手伝いを通じていろいろな人

と知り合えてよかったというご意見も聞かれます。 

階段委員さんのなかには高齢で体力的に無理な方もいらっしゃいますので、

できる方が積極的に手を挙げていただけると助かります。ご協力をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


